

Suspensión alargue de jornada

Estimados apoderados/as:

Esperando que se encuentren bien ustedes y sus familias, informamos a ustedes la decisión que tomamos como establecimiento **de no alargar la jornada de clases presenciales a partir de noviembre**, como se había informado en la última reunión de delegadas.

Evaluamos los pros y contras de esta decisión, y consideramos que no vale la pena realizar un cambio de rutina y de horario en todos los cursos sólo por poco más de un mes, ya que a esta altura del año, sólo podría generar una dificultad más para nuestros estudiantes y sus familias, y además para nuestro equipo docente, no generando necesariamente un mayor aprendizaje.

Todo nuestro esfuerzo está en poder planificar de la mejor manera para toda la comunidad educativa el año 2022.

Se despide afectuosamente,

Anita Porras Zúñiga
Directora